

生徒会プロローグ(1月第5週)

令和6年1月27日(月)

2年生の皆さん、立志式・スキー学習お疲れ様でした。立志式は「将来への決意を明らかにし、大人になる自覚を持つ」という目的のもと、行ってきました。皆さんは目的を達成することができましたでしょうか。一度、心の中で考えてみてください。楽しみにしていたスキー宿泊学習もあつという間に終わりました。なんだか私は悲しいです。残すところ、大きな行事は卒業式となりました。素晴らしい式にするためにも、東中生一丸となって取り組めるようになります。話は変わりますが、ピーク時ほど感染症は流行ってはいないものの、寒暖差や疲れが原因で風邪にかかるってしまうケースがあります。自分が「疲れているな」と感じたときには十分に休養をとるようにしてください。

令和6年1月28日(火)

来月には、9教科の第4回定期テストがあります。今回の定期テストは、学年で最後のテストで範囲も広いと思うので、早めにテスト勉強を始めて順位や点数を更新できるように頑張りましょう。話は変わりますが、最近とても寒い日が続いています。1年で最も寒い時期は1月の下旬から2月にかけてだそうです。昼と夜の寒暖差が激しいので、体調を崩さないように気をつけて生活しましょう。

令和6年1月29日(水)

今年度の学校生活も、もう残すところ2ヶ月弱となりました。みなさんは4月から今日まで健康に過ごせましたか？自分はまだ休んでいないので、引きつづき休まないように体調管理に努めたいと思います。話はかわりますが、今朝、僕たち生徒会役員は栃木第三小学校に行き、「あいさつ運動」に参加させていただきました。多くの小学生が大きなあいさつをしてくれて素晴らしいと感じました。あいさつは社会に出ても必要となるものなのでみなさん心がけていきましょう。

令和6年1月30日(木)

3年生はテストお疲れ様でした。そして1、2年生は昨日からテスト週間にはいりましたね。みなさんもう目標は立てることが出来ましたか？私は今学年最後のテストなので、いつも以上にテスト勉強をし、順位を上げることを目標にしました。今学年最後となると少し頑張りたくなりますよね。今回が最後のテストです。1年の締めくくりとして目標に向かって頑張りましょう！

令和6年1月31日(金)

今日の朝、栃木第三小学校に行き、挨拶をしてきました。私たちが挨拶をするとみんな大きな声であいさつを返してくれます。なので、私は元気をもらいました。そこが、小学生のいいところだと思い、私も自分からあいさつし、あいさつをされたら大きな声であいさつを返し、生活していこうと思います。みなさんも元気なあいさつをし、今より元気あふれる東中を作っていきましょう！